

L'AAM en visite au service météorologique des Açores

A l'occasion de sa grande sortie annuelle, l'AAM avait organisé cette année un voyage aux Açores du 25 avril au 2 mai.

Outre l'aspect touristique, notre déplacement dans cet archipel, région autonome du Portugal, a donné lieu à une visite de l'IPMA (Institut Portugais de la Mer et de l'Atmosphère).

Notre délégation forte des 45 participants a été reçue très cordialement par Monsieur Diamantino Valente Henriques, directeur de la délégation régionale Açores de l'IPMA. Celui-ci a fait une présentation du service météorologique et de son historique depuis les premières observations météorologiques en 1868 jusqu'à nos jours. Grâce aux éléments fournis par notre hôte vous pourrez lire dans la rubrique Tribune libre page 23 ... un article spécifique relatant cet historique.

Aujourd'hui la délégation régionale Açores de l'IPMA comporte un peu plus d'une quarantaine de salariés qui font fonctionner sept stations synoptiques et six postes climatologiques répartis sur les neuf îles de l'archipel.

Pour marquer notre passage et remercier Diamantino Valente Henriques de son accueil une plaque souvenir en verre gravé au logo de l'AAM lui a été remise lors d'un échange au cours duquel j'ai brièvement présenté notre association en rappelant que partout dans le monde, quelle que soit leur nationalité, leur langue ou leur culture, les météorologistes constituent une véritable famille.

JEAN-LOUIS PLAZY



M. Diamantino Valente Henriques (Directeur de la délégation régionale Açores de l'IPMA) accueille Jean-Louis Plazy (Président de l'AAM) Crédit Photo : Reine Margueritte)



M. Diamantino Valente Henriques présente la plaque souvenir gravée au logo de l'AAM.